

Pelados odiosos lo agarraron a fierrazos al lado de caseta de seguridad municipal de Santiago

Agoniza travesti masacrado por neonazis

En estado de extrema gravedad, con compromiso vital, se encuentra internado en la Posta Central un travesti que fue atacado por desconocidos, con palos y fierros, en la esquina de avenida Matta y Portugal, pleno centro de la capital.

Familiares y colegas de Aníbal Canto, conocido en el ambiente nocturno como "Cecilia" o "La Cucho", sospechan que los agresores son sujetos homofóbicos, pertenecientes a grupos neonazis con la cabeza pelada.

El travesti, de 45 años, recibió una sarta de palos y fierrazos en la cara y espalda la madrugada del sábado 8 de mayo. Fue ingresado a la Posta a las 05.17 horas, casi muriéndose.

El presidente del Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh), Rolando Jiménez, denunció que Canto fue salvajemente golpeado a escasos metros de una caseta de Seguridad Ciudadana de Santiago. "Pero el guardia actuó sólo cuando dejaron de pegarle y los desconocidos huyeron en un vehículo. Ya averigüé el nombre del funcionario y mañana (hoy) me reuniré con el jefe de Seguridad de la Municipalidad de Santiago, para establecer responsabilidades", dijo el Rola.

A raíz de la brutal golpiza, "Cecilia" ingresó a la Posta Cen-

tral en estado crítico, por lo que tuvo que ser entubado y conectado a ventilación mecánica.

"Tiene trizaduras en la cara, heridas en los dos pulmones y parte de la frente hundida, por los fierrazos que le pegaron, además de tres fracturas en el cráneo", dijo a **La Cuarta** un familiar de la víctima.

Silvia Parada, presidenta de la agrupación transgénero Traves-Chile, señaló al **diario pop** que "La Cucho" participó activamente en los cursos de computación y corte y confección que impartió la muni de Santiago.

"Esto no se va a quedar así, porque ya han asesinado a 22 travestis y no queremos sentir la muerte de la mártir 23. Hay un desprecio generalizado hacia nosotras. Ella fue atacada de madrugada y el vigilante de la caseta, que estaba al lado, no hizo nada por defenderla. La otra vez le pegaron a un concejal de la UDI y a los agresores los pillaron a los pocos días. ¿Por qué la policía no actúa con la misma agilidad en estos casos?", se preguntó la Parada.

Pistas entregadas por una vendedora de anticuchos, amiga del travesti, apuntan a que los agresores fueron sujetos con la cabeza pelada y que bajaron de una camioneta, armados con fierros y bates de béisbol.



El presidente del Movilh, Rolando Jiménez, y familiares del travesti (en el recuadro) visitaron en la Posta Central a la "Cecilia".

"Cecilia" es un travesti soltero que vive junto a su padre, hermanas y sobrinos en la población San Gregorio, en la comuna de La Granja. Sus amigos y conocidos dijeron al **diario pop** que desde pequeño "fue especial" y que tras la muerte de su madre,

ocurrida hace 12 años, se confesó como homosexual. Posteriormente se convirtió en travesti y trabajó en la avenida Américo Vespucio, cerca del Cementerio Metropolitano, en San Camilo y Avenida Matta, cerca de calle Portugal. (Carlos Godoy S.)